



POUR GAGNER LE RETRAIT DE LA RÉFORME, AMPLIFIONS, GÉNÉRALISONS ET RECONDUISONS LA GRÈVE !

On entend beaucoup parler ces derniers jours de 49.3, de 47.1 ou encore de 44.3. Autant de dispositifs constitutionnels qui sont censés permettre au gouvernement de **passer en force** sa réforme, pourtant rejetée par l'ensemble de la population. Mais ne nous y trompons pas :

-D'abord, si le pouvoir dégage chaque jour un nouvel article de loi, c'est pour faire diversion. Tant qu'on parle de ça, on ne parle pas de la mobilisation en cours, ni du fait que le gouvernement fait l'unanimité contre lui. Le « calendrier parlementaire », ça ne nous intéresse pas, et **nous devons continuer d'imposer notre propre calendrier : celui de la grève**, qui s'achèvera par le retrait du projet de loi.

-Ensuite, le 49.3, le 47.1 ou le 44.3 sont autant de dispositifs autoritaires qui permettent au pouvoir de se prémunir contre un vote défavorable. **Cela en dit long sur la fébrilité du gouvernement**, qui a bien conscience qu'il ne lui reste que la brutalité pour faire adopter son texte.



Quels que soient les stratagèmes du pouvoir, quels que soient les votes au parlement, quel que soit le résultat de la « commission mixte paritaire », nous devons **poursuivre, amplifier et généraliser la grève** pour obtenir le retrait pur et simple du projet de loi... et c'est exactement ce qui est en train de se passer ! Après les **cheminots** et les **énergéticiens** qui sont en grève reconductible depuis le 07 mars, les **éboueurs** ont rejoint le mouvement, et des tonnes de déchets s'accumulent dans les rues de plusieurs agglomérations. Même chose avec les **raffineurs** qui bloquent les expéditions de carburant un peu partout sur le territoire. **Il est temps pour nous, salarié-e-s des transports Urbains et Interurbains de prendre toute notre place dans cette mobilisation extraordinaire en nous mettant immédiatement en grève** (si ce n'est pas déjà fait) et en participant aux Assemblées Générales et aux actions de blocage. Car l'unité interprofessionnelle est une arme à laquelle le gouvernement ne pourra pas résister.



LE GOUVERNEMENT VA DANS LE MUR, DONNONS-LUI DE L'ÉLAN !